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寛容の精神でゾーンの結束を

光 浪 房 夫7R－1Z ZC

この度、7R － 1Z の ZC を拝命いたしました。

鳥取砂丘ライオンズクラブ所属の光浪と申しま

す。

全く予期せぬ大役に事の重大さを痛感いたして

おります。特に今年度は、二つのゾーンが合併す

るといった大変な時期で私のような若輩者には荷

が重過ぎる事態でありますが、皆様の寛容の精神

を頂戴しながら努めさせて頂きますので宜しくお

願いいたします。

さて、景気の低迷も追い風となって会員の減少

や例会出席率の低下が余儀なくされている今日、

クラブの意義をもう一度考え直して「あの人に会

いたい、あの人に会えるから少々無理でも例会に

出席しよう」そして、礼節も大切にしてもっとス

テータスな部分も構築し、これまで以上に誇りの

持てるライオンズとなれたなら毎回の例会も大勢

で且、力強い運営もなされるのではないかと思い

ます。特にライオン歴の浅い方々にとってはその

辺りを期待されている方が多いのではないかと思

います。

合田ガバナーの方針である「ともに築こう 輝

く未来」のスローガンのもと、皆で力を合わせ常

に前向きに思考し、新しいことにも敢然と立ち向

かい、直ちに行動を起こし、失敗を恐れず、不屈

の精神で前進し、たとえ失敗してもそれは許され

る失敗であり、前進のための足掛かりとなり得る

のは必定であると言っておられます。正にこの通

りであり、友愛の精神、寛容の精神、相互理解の

精神の基本プログラムが根源にあってこそ成し得

ることだと考えます。

7R－ RC就任の挨拶

横 山 　 巌7R－RC

このたび鳥取ライオンズクラブから推挙され、

リジョンチェアパーソンに就任致しました。

ライオン歴はまだまだ若輩者です。

この一年間精一杯あい務めます。寛容の精神で

ご指導お引き立て下さいますよう宜しくおねがい

致します。

ライオンズクラブは人と人との結びつきから始

まります。

みなさんの小さな力も、クラブとしてまとまり、

ゾーンとしてまとまれば、そしてリジョンとして

一つになれば、手に手をとってどんどんと輪を広

げていけば大河の力となります。

「ともに築こう、輝く未来」をあい言葉に、こ

れから一年間、みなさん一緒に頑張りましょう。

おもなライオンズ受賞記録
2000. 7 ～ 2001. 6 モナーク・シェブロン賞 10 年

ライオン歴
1991. 4 入会 
1993. 7 ～ 1994. 6 ライオン・テーマー 
1995. 7 ～ 1996. 6 二年理事 PR・会報編集委員長 
1996. 7 ～ 1997. 6 一年理事 出席会則大会委員長 
1997. 7 ～ 1998. 6 幹事 
1998. 7 ～ 1999. 6 会長 
1999. 7 ～ 2000. 6 前会長 
2002. 7 ～ 2003. 6 7R － 1Z・ZC
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おもなライオンズ受賞記録
1996 ～ 1997 年度 ライオンズの伝統会員増強ピン
2002 ～ 2003 年度 オールドモナークシェブロン10年
2004 ～ 2005 年度 クラブ会長優秀賞
 ダイヤモンド・ピン

これらを遂行するためには、まず会員同士が仲

良しであることが大原則であります。岩美ライオ

ンズさんのように少数でも仲良しクラブとして頑

張っておられるクラブもあり、本当に頭が下がる

思いであります。それらを見習い、今以上に強い

クラブとなって、大きなゾーンの輪がさらに拡が

り、地域の奉仕とそれぞれの更なる切磋琢磨が出

来れば素晴らしいと願っております。

この一年、微力ではございますが皆様のご指導

を仰ぎながら頑張りたいと存じますので、宜しく

お引き回しの程お願い申し上げます。

ライオン歴
1987 年 12 月 鳥取砂丘ライオンズクラブ入会
 チャーターメンバー
1989 年 11 月 退会
1993 年　6月 再入会
1999 ～ 2000 年度 第三副会長
2002 ～ 2003 年度 第一副会長
2003 ～ 2004 年度 会長
2004 ～ 2005 年度 前会長

2005 年度の重点項目と事業計画
●会員委員会 委員長／足立利喜雄

この度、会員委員長に就任する事になりました

が、10 余年余りご無沙汰していた関係か、最近

の動向が把握出来ないでいる。

さて、奉仕団体である我々 LCに於いては、同

志が多いに越した事はない。同志として声を掛け

られる方々は沢山いらっしゃる筈である。

多くの同志を迎え入れ、メンバーとして長く在

籍して頂くためには、暖かい雰囲気のクラブでな

けらねばならない。諸々の事を考えながら、会員

諸兄のご協力を得て努力致す所存ですので宜しく

お願い致します。

●出席・大会・会則・付則・財務・接待委員会 委員長／森田勝憲

会報委員会より新委員長の抱負をと言う事で一

筆書かせて頂きます。昨年度は当委員会の担当理

事でしたが仁保委員長の強力な指導力の下で色々

な改革をされました。会則では不在会員の件、出

席では皆出席者の方へ会員名簿への星マーク記載

等々実行されました。本年度は盧会則でクールビ

ズが叫ばれる中ノーネクタイの拡大、現在は 7月、

8月ですが 6月～ 9月迄に拡げてはと思っており

ます。盪出席大会では地区年次大会への新会員の

参加義務について、蘯財務では本年度の予算の再

検討をし、次年度への申し送り事項の作成をした

い等々山本兼由担当理事の御指導を頂き楽しく実

りある一年間になるよう頑張りたいと思いますの

で皆様の御協力をお願い申し上げます。

●ライオンズ情報・インターネット・指導力育成・
　未来ビジョン・PR・会報編集委員会

委員長／谷口　亮

前年度の執行部がライオンズクラブの活性化の

ために新しい委員会構成を試みた。今年度もその

趣旨に賛同し、2年目をスタートさせた。委員会

としては議論のすえ次の 3つの委員会を重点的に

活動することとした。

インターネット

IT 産業の発達により情報の発信がよりスピー

ディーになり、将来、情報発信の主役になるであ

ろうと予測される。発信と受信のバランスが整う

ことでその効果が発揮される訳ですが、現在はそ
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の過渡期と考え、準備を怠らないようにしなけれ

ばならない。皆様の新しいアイデアがあれば参考

にさせて頂きます。

指導力育成

すべての会員がライオンズ精神を発揮して、奉

仕活動に精進するのは大前提ではあるが、ときと

して邪気を抱くことがあり、場合によっては退会

という最悪の事態になっては困ります。そのよう

なことが起きないよう他の委員会、役員等と協議

のうえ、実施したいと思います。

PR・会報編集

従来通りの会報編集を続行いたします。皆様に

読んで頂ける会報を目指して校正、編集に努力を

いたします。内容につきましては、アクティビティ

を最優先にして、会員の紹介等も編集してみたい

と考えています。会報はアクティビティの記録保

存という重要な役割を担っています。事業委員会

からの原稿を心からお待ち申し上げます。

●計画委員会 委員長／水谷元泰

今年度も昨年度に引続き計画委員長を仰せつか

りました。

16 年度は特別例会を夜間例会として懇親会を

実施致しましたが、会員の義務である例会をもっ

と活性化させなさいという宿題を頂いたと思って

おります。会員の皆様が「いなばの例会はこんな

にいいよ、楽しいよ。」と語れるものにして、会

長方針の一つである会員増強のお役に立ちたいと

考えております。

委員長としてもさることながら、夜間例会場の

責任者としても飽きのこない、マンネリ感のない

ご提案をさせて頂こうと考えております。

会員の皆様方のご協力とご支援の程、宜しくお

願い申し上げます。

●青少年指導・レオ・YE・国際プログラム・市民・教育委員会 委員長／砂田典男

この度、鳥取いなばライオンズクラブ、青少年

指導 ... 委員会の委員長に就任することになりま

した。委員会の事業としまして、鳥取こども学園

もちつき大会と来年2月19日（日）に日程が決まっ

ています、総合的な学習の実践発表会の企画、運

営が最大の事業だと思っています。

先般、鳥取市教育委員会へ中川教育長を松本副

委員長と訪問し、総合的な学習実践発表会につい

て、ご意見を伺って来た。中川教育長は鳥取いな

ばライオンズクラブが小学生の為にこの様な学習

発表の機会を与えていただく事は大変有意義で有

難い事だと言われ期待されていました。

是非、総合的な学習の実践発表会を成功させる

為に、私自身精一杯頑張ります。

会員の皆様のご指導とご協力のほど宜しくお願

いいたします。

●環境保全・公衆安全委員会 委員長／松本繁蔵

委員長の重責を引き受け、どう役目を果せるか

考えます。それにはライオンの方々の協力なくし

て、環境保全、公衆安全問題の提起も解決も出来

ませんので、各ライオンの方々の疑問なり、いろ

いろと提案をお願いします。一人の独走では、ラ

イオン思想になりません。各ライオンの納得もえ

られません。委員会の企画も立案も、実行に移行

（行動）することが出来ませんので各ライオンの

方々のご協力をお願いし、アクティビティをよろ

しくお願いします。

●糖尿病教育・保健・アイヘルス・視力保護盲人福祉・
　聴力保護言語障害者福祉・献眼推進・社会福祉委員会

委員長／川田善忠

昨年はチャリティ事業として、鳥取ゴルフ倶楽

部において「グラウンドゴルフ大会」を実施し、

一定の成果があったと確信しております。

存在感あるクラブ活動を進めるには、基本モッ

トーをもとに時代変化に対応する、ニーズ性のあ

る内容を織り込まなければならないと考えており
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ア ク テ ィ ビ テ ィ

2005 年 7 月 10 日（日）午前 7時より、樗谿公

園内（梅鯉庵）での、今年度初めてのアクティビ

ティを実施することになりました。先輩の足跡の

大臣表彰記念標柱を拠り所とし、心を新たに身の

引き締まる思いで、早朝のアクティビティを迎え

ました。園内の木立では小鳥の美声を聞きながら

体一杯に空気を吸い、涼を体感しながら、お互い

の挨拶を交し談笑し、手には竹箒いろいろ持ち前

後左右に体を動かせながら、公園内は短時間で見

る見る綺麗に清掃され、心地良い汗を流したこと

でした。最後に幹事の激励の挨拶を受け、準備さ

れていたいろいろの飲み物で乾いた喉を潤し、梅

鯉庵を後に帰路に着きました。早朝から参加され

たライオンのかたがた、ご協力有難うございまし

た。次回は 9月 11 日（日）ですのでよろしくお

願いします。

参加ライオン　壱岐、今川、砂田、谷口、西山、

林、原田、平野、松本信、村山、森田、矢野、山

根、米村、渡辺、松本繁　16 名

参加ライオネス　加藤、谷口、矢野、中井　4名

LB平野　2名　事務局 井口

ウィ・サーブ

松 本 繁 蔵環境保全委員長

朝の清掃奉仕

ます。

いなばライオンズクラブに入会して丁度 2年。

委員長を努めるには未熟者で時期尚早と思ってお

りますが、会員皆様の絶大なるご支援とご協力を

いただけるものと信じておりますので、この一年

よろしくお願いいたします。
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今年度に於ける計画委員会の最初の事業である

7月 21 日（木）の例会は、納涼例会として白兎

会館にて開催しました。

例会が粛々と進行する中、委員は受付や景品の

準備で忙しくしており、懇親会開始直前まで慌し

くしておりました。

太田第 2副会長のデビューの開宴挨拶に続き、

原田地区YE委員のスピーチと乾杯の発声で懇親

会が始まりました。今年は料理と飲物の都合もあ

り、余興を厚くし、ビンゴゲームと久しぶりのカ

ラオケを行いました。ビンゴも 20 人が当たるま

で 25 分程度要しましたが、掛合で行うと楽しい

ものです。カラオケは委員会から一人ずつ自慢の

ノドをご披露して頂きました。砂川さんの恒例の

指揮による「また会う日まで」の斉唱後、田中第

1副会長の閉演挨拶と加納前会長のローアで締め

て頂きましたが、仁保ツイスターのドネーション

の集め方は素敵ですね。皆様のご理解で 3万 2千

円を頂きました。

景品にご協力頂いた砂田会員や出席者のご協力

で有意義な例会となったことを感謝し、次回の例

会も多くの出席をして頂けるように委員一同、知

恵を絞ります。

水 谷 元 泰計画委員会委員長

2005 年納涼例会
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7月第1例会（7日）

・新執行部一同…第38代山本孝夫会長以下新執行

部が、これから一年間頑張って行きますので、

宜しくお願い致します。

・横山賢二…会員増強賞を頂きました。これから

も増強に協力致します。

・原田　進…私の会長の時、名幹事としても御活

躍を頂きましたが今日の会長としての、晴の姿

に感動致しました。山本孝夫会長の御活躍を祈

念して、ドネーション致します。

・粟嶋道和…新会長山本さんは、私がスポンサー

で入会をお願いし心よく受けていただきまし

た。新会長は口はきびしさがありますが、心の

やさしい人であります。会員に対しても心やさ

しい事と思います。会員の皆さんの御指導、御

協力をお願いします。会長にとっていい一年で

ありますように心からお祈り申し上げます。

・仁保統博…新年度第1例会での山本孝夫会長、

米村幹事のデビューの大事な日に欠席するのは

誠に残念です。今年度、二人力を合わせリー

ダーシップを大いに発揮され、会員皆様の協力

のもとに頑張って下さい。

・平野之致…6/19、孫の鳥取西中3年の松本英樹

四段が、全国中学選抜鳥取県予選で1位となり

8/2～8/4山形県天童市で開かれる第26回全国大

会に招待されました。この大会は主催が日本将

棋連盟、天童市、天童JCであり、優勝者には

三笠宮寛仁親王殿下より牌を賜っています。参

加者からはプロ棋士も多数輩出し、若手棋士の

登竜門として注目を集めており、強敵が多いが

上位を目指してもらいたいと思っています。又

去る6/25～6/26東京でのアマ竜王戦には全国最

年少14才で出場し、各地区予選を勝ち抜いた歴

代アマ名人、竜王等及び将棋ソフト「激指」56

人の中に入り新聞、NHK、民放テレビで報道

されました。

7月第2例会（21日）

・田中康之…鳥取県シニア選手権中国予選がアー

クカントリークラブで開催され、第5位になる
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ことが出来ました。9月25日の中国大会に出場

できる事になり久々のヒット！とても嬉しいで

す。

・仁保統博…山本孝夫会長、米村幹事の立派な姿

を見て安心しました。

・砂川啓治…子供自転車県大会、負けました。又

美保消防団ポンプ操法大会もいづれも4位で入

賞出来ませんでした。来年がんばります。

納涼例会ドネーションありがとうございました。

ビンゴゲーム

山根秋雄、加納、田中敏明、中村彰恵、松本繁蔵、

林、木下、山口、森田勝憲、山本俊彦、梨原、

平野、藤森、砂川、田中宏明、松本信光、中井、

岸本、藤井、壱岐、横山賢二

カラオケ

富士原、粟嶋、梨原、砂川、森田勝憲、渡辺、

川田、山本孝夫

原田　キャビネットの話をしました。

仁保　皆様の協力に感謝します。

砂川　「またあう日まで」常任指揮で

加納　ライオンズローア

田中敏明　閉宴の挨拶

2005 年 6月ゴルフ同好会便り

田中康之選手 優勝
安田　勤選手準優勝　　中村洋和選手ベストグロス

順位 氏名 GROS HDCP NET
優勝 田中　康之 75 10 65
2 安田　　勤 108 42 66
3 中村　洋和 87 18 69
4 今川　　登 101 30 71
5 砂田　典夫 88 15 73
6 吉田　　栄 94 20 74
7 米村　廣之 93 18 75
8 田中　敏明 84 7 77
9 山本　兼由 106 28 78
10 森下　堅司 92 14 78
11 下石　明義 115 36 79

順位 氏名 GROS HDCP NET
12 石井　節夫 97 16 81
13 田渕　吉男 100 13 87
14 山本　孝夫 108 18 90
15 西尾吉兵衛 149 55 94

2005 年 6月例会成績表　6月 5日 (日 )　鳥取CC吉岡温泉コース
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2005 年 6月ゴルフ同好会便り

山本兼由選手　最終戦を優勝で飾る
田中宏明選手準優勝　　石井節夫選手ベストグロス

優勝者の言葉

本日は 6月 26 日 ( 日曜日 ) 鳥取いなばゴルフ同

好会、今年度最後のゴルフコンペの日とあって、

出席者数も過去最高の参加者を数え、気温 35 度

2 分の猛暑の中、盛大に鳥取砂丘ゴルフクラブ場

で行われ 25 名中 1 人のリタイヤ者が出たものの

全員最後まで 18 ホール、ストロークプレー競技

を敢行。私が優勝した喜びの実感ができたのは表

賞式の後、数時間後の事で今日の疲れも一度に吹

き飛んでしまいました。次の目標は会長杯取り切

りを目指します。

7月のコンペは、新旧年度を合わせた打上コン

ペで同好会総決算月で①旧年度優勝者の会長杯取

切②新年度会長杯取切資格優勝杯③BG賞杯④敗

者復活戦等、数多くの賞品が用意され一番大事な

節目の月であり、多数の御参加をお願い致します。

順位 氏名 GROS HDCP NET
優勝 山本　兼由 96 28 68
2 田中　宏明 105 36 69
3 横山　賢二 100 30 70
4 森田　勝憲 109 36 73
5 山田　　清 92 17 75
6 矢野　信也 94 18 76
7 石井　節夫 92 16 76
8 山根　哲実 121 45 76
9 岸　　良尚 97 18 79
10 砂田　典夫 96 15 81
11 田渕　吉男 94 13 81
12 下石　明義 117 36 81
13 壱岐　昇一 120 38 82
14 田中　敏明 89 7 82
15 中村　洋和 101 18 83
16 安田　　勤 126 42 84
17 米村　廣之 102 18 84
18 下田　哲也 130 45 85

順位 氏名 GROS HDCP NET
19 西山　　弘 93 8 85
20 田中　康之 88 2 86
21 粟島　道和 108 18 90
22 西尾吉兵衛 146 55 91
23 加納　義信 111 20 91

川田　義忠 棄権
渡辺　哲次 棄権

ベストグロス賞 石井　節夫
ドラコン№ 3 川田　善忠
　　　　№ 17 田中　敏明
ドラタン№ 3 岸　　良尚
　　　　№ 17 安田　　勤
ニアピン№ 2 中村　洋和
　　　　№ 7 田中　康之
　　　　№ 11 石井　節夫
　　　　№ 16 砂田　典男

2005 年 6月例会成績表　6月 26日 ( 日 )　鳥取GC砂丘コース
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2005 年 7月例会成績表　7月 24日（日）　鳥取GC砂丘コース

順位 氏名 GROS HDCP NET
優勝 西尾吉兵衛 119 65 54
2 藤森　寛義 106 45 61
3 安田　　勤 106 45 61
4 渡辺　哲次 108 45 63
5 矢野　信也 82 19 63
6 山本　兼由 93 27 66
7 太田　泰裕 89 22 67
8 岸　　良尚 98 30 68
9 西山　　弘 90 19 71
10 加納　義信 97 25 72
11 山田　　清 93 21 72
12 下石　明義 112 40 72
13 森田　勝憲 113 40 73
14 山本　孝夫 96 23 73
15 田中　敏明 83 10 73
16 米村　廣之 94 20 74

順位 氏名 GROS HDCP NET
17 横山　賢二 106 29 77
18 原田　　進 87 9.6 77.4
19 川田　義忠 97 18 79
20 石井　節夫 99 17 82
21 神谷　博文 110 27 83

ベストグロス賞 矢野　信也
ドラコン№ 3 西山　　弘
　　　　№ 17 田中　敏明
ドラタン№ 3 横山　賢二
　　　　№ 17 渡辺　哲次
ニアピン№ 2 太田　泰裕
　　　　№ 7 川田　善忠
　　　　№ 11 石井　節夫
　　　　№ 16 山田　　清

新年度優勝

加納前会長杯 年間BG杯 年間参加優良杯

2005 年 7月ゴルフ同好会便り

西尾吉兵衛選手　新年度戦見事優勝で飾る
加納前会長杯取り切り戦　山本兼由選手優勝

年間BG杯取り切り戦　矢野選手・年間参加優良杯取り切り戦　西尾吉兵衛選手
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★7月7日　第893回例会　12：20～白兎会館

（純出席率74.0%　M後率85.7%）　　　　

※役員紹介

※会長幹事バッチ引継ぎ

※会長所信表明並びに挨拶

※地区委員任命状伝達

336－B地区　YE委員　原田　進

※年間計画案承認

※新年度予算案承認

<幹事報告>

・今年度取引銀行について

・7、8月は上着無し、ノーネクタイも可

・例会・理事会においての喫煙はご遠慮くださ

い。

・2004～2005年度後期ガバナーズアワード受賞

「会員増強部門」個人〈優秀賞〉※2名以上ス

ポンサー★今川　登

「地域奉仕部門」（チャリテイーグラウンドゴ

ルフ資金獲得事業）★功労賞

・第44回東洋・東南アジアライオンズフォーラム

（仙台）開催について

日　時　2005年10月7日（金）～10日（月）

場　所　仙台　　　締切日　9月5日

・第1回7R－1Z会長・幹事会開催について

日　時　2005年7月11日（月）12：00～14：00

場　所　白兎会館

出席者　山本孝夫　米村　事務局

・7R－1Zガバナー公式訪問日程について

日　時　2005年8月5日（金）12：20～13：30

会　場　ホテルニューオータニ鳥取　鶴の間

<委員会報告>

・計画…納涼例会（7月第2例会）について

日　時　7月21日（木）　例会18：00～18：30

　　　　納涼会18：30～20：00

場　所　白兎会館

・環境保全…朝の清掃奉仕について

日　時　7月10日（日）7：00～8：00

　　　　於．樗谿公園

★7月12日　2004年度会計監査　11：30～梅乃井

前年度会長、前年度第一副会長、前年度会計、

前年度会計監査2名、事務局出席

★7月14日　理事会　18：30～白兎会館

理事19名、前監査1名出席

・8LC合同アクティビティ（アイドリングストッ

プ運動）について

★7月21日　第894回納涼例会　例会　18：00～

18：30　納涼会　18：30～20：00

於．白兎会館

（純出席率72.7%）

※2004年度会計報告・監査報告・余剰金処分案に

ついて

※不在会員申請について

<幹事報告>

・理事の欠員にともなう補充について

・7R－1Z・2Z合同第1回ゾーンレベル会員委員会

開催について

日　時　2005年7月25日（月）12：00～14：00

場　所　白兎会館　　　　出席者　　足立

・青少年指導・LCIF・平和ポスターコンテス

ト・レオ研修会開催について

日　時　2005年7月30日（土）13：00～16：00

場　所　岡山ロイヤルホテル　

出席者　山本孝夫　粟嶋

・7R－1Z・ZC　光浪　房夫（鳥取砂丘LC）例会

訪問について

日　時　2005年8月18日（木）（8月第2例会）

場　所　白兎会館

・7R－1Z8LC合同アクティビティ（アイドリン

グストップ運動）について

・視力ファーストⅡキャンペーン（CSFⅡ）コー

ディネーターの任命について　　粟嶋道和

・災害時における「ライオンズ緊急援助チーム」

メンバー任命について

下田哲也　　山下教幸　　下石明義

<委員会報告>

＊前年度出席委員会

・2004年12月～2005年6月例会100%（メーキャッ

プ後）会員について

＊環境保全委員会

・7月朝の清掃奉仕について

日　時　7月10日（日）7：00～8：00

　　　　於．梅鯉庵

　　　　L16名　LS4名　LB2名参加

・8月の朝の清掃奉仕はありません。
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◎8月誕生…1日石井　8日中村洋

　20日山本俊彦　21日山下　28日下石

　30日森田勝　31日松谷

◎8月結婚記念日ライオン…該当ナシ

◎同好会だより

・8月のクラブゴルフは、8月28日（日）吉岡

　9：03スタート

理事会だより－（7月）事務局だより
議題

①準備理事会（仮）決議事項を正式決議とする件

承認

②2004年度会計報告・監査報告　　　　　　承認

③新会員について

会員委員長より下記1名仮推薦が出されたこと

が説明され、審議の結果承認とする。

④退会者について　　　　　　　　　　　　承認

⑤不在会員の申請について

3名申請　　　　　　　　　　　　　　　　承認

⑥納涼例会（7月第2例会）について

日　時　2005年7月21日（木）18：00～20：00

場　所　白兎会館

※余興としては、全員によるビンゴケームと各

委員会より1名ずつの出演によるカラオケ大会

を行う。　　　　　　　　　　　　　　　承認

⑦クラブ負担金について

7/11開催された7R－1Z8LC会長幹事会の中で

1Zが8LCとなり、その中で岩美LCのように会

員数が10名程度のクラブのクラブ運営を救済す

る措置として諮問委員会4回とガバナー公式訪

問に限り、クラブ負担金を会員数の割合にて徴

収することがZCより提案されたことが会長よ

り説明され、審議の結果、人数については、変

動があることなので、50人レベル以上のクラブ

とそれ以下のクラブという大まかな基準という

ことで承認とする。

⑧理事の欠員にともなう補充について

今年度理事の中で、6月末までで退会された加

藤さんと、今理事会にて、不在会員になられた

森下さんに替わり、田中宏明さん、砂川啓治さ

んを任命することが、会長より提議され、審議

の結果、承認とする。尚、所属委員会の変更は

ない。

マンスリーレポート集計表（6月） 【7R】

所
属 クラブ名

会員異動 金銭アクティビティ 労力ＡＣＴ

入
会

退
会

今
月

前
月

増
減

物　故 前
期

女
性

出
席
率

月計 累計 月計

件数

累計

件数月計 累計 件数 金額 件数 金額

７
Ｒ̶

１
Ｚ

鳥 取 49 49 48 4 85.0％ 1 100,000 17 787,038 1 8

鳥 取 い な ば 81 81 80 2 83.0％ 7 319,260 26 1,947,230 1 15

気 高 2 22 24 △ 2 30 68.0％ 1 1,440 9 954,928 1

小計（３クラブ） 0 2 152 154 △ 2 0 0 158 6 78.7％ 9 420,700 52 3,689,196 2 24

７
Ｒ̶

２
Ｚ

鳥 取 中 央 1 58 57 1 57 3 90.0％ 5 326,420 20 1,399,457 0 7

鳥 取 久 松 1 49 50 △ 1 1 53 68.0％ 2 170,556 18 987,396 2 10

岩 美 11 11 1 13 1 100.0％ 6 267,157 3

鳥 取 千 代 2 34 36 △ 2 38 2 60.0％ 2 20,800 21 627,126 5

鳥 取 砂 丘 4 49 53 △ 4 55 3 74.0％ 1 6,000 20 1,277,152 10

小計（５クラブ） 1 7 201 207 △ 6 0 2 216 9 78.4％ 10 523,776 85 4,558,288 2 35

累計（１０４クラブ） 22 151 4,081 4,210 △ 129 4 57 4,245 234 78.8％ 168 11,046,270 1,904 167,056,329 102 1,142
ラ
イ
オ
ネ
ス

岡 山 グ リ ー ン 23 23 24 1 361,488 7

津 山 16 16 16 1 100,000 1 9

鳥 取 い な ば 1 23 24 △ 1 25 3 936,900 1 12

合計（３クラブ） 0 1 62 63 △ 1 65 0 0 5 1,398,388 2 28
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会長・幹事バッチ引継ぎ

◎7月5日　2004年度会計監査　13：30～白兎会館

◎7月9日　第247回例会　14：00～白兎会館

・新役員紹介

・会長・幹事バッチ引継ぎ

・会長所信表明

・スポンサークラブ会長挨拶

・結成20周年記念事業決算報告書

・2004年度会計報告・監査報告

・年間計画案・予算案承認

・レクリェーション決算報告

・納涼例会について

・7月の朝の清掃奉仕

7月10日（日）7：00～8：00

於．樗谿公園

・2004～2005年度後期ガバナーズアワード受賞に

ついて

「地域奉仕部門」<ガバナーズ大賞>結成20周

年記念事業

・7R－1Zガバナー公式訪問日程について

日　時　8月5日（金）

会　場　ホテルニューオータニ鳥取

合同例会　12：20～13：30　

ホスト　鳥取砂丘LC

・8月は納涼例会

日　時　8月19日（金）18：30～

場　所　ウェルシティ鳥取

・会費納入について

・取引銀行について



表紙写真説明

今年度初めてのアクティビティ。樗谿公園内（梅鯉庵）の清掃奉仕を実施した。

8 月 行 事 予 定
○
○

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

13

12

11

14

17

24

27

26

25

28

18

19

20

21

22

23

金

月

火

水

木

水

木

金

土

土

日

月

火

月

日

火

理事会

15

29

水

水

16

30

木

木

31

金

金

土

日

月

火

土

月

日

火

水
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例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市末広温泉町 556 番地
　　　　蕁23-1021　白兎会館
会　長　山 本 孝 夫
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8 月 24 日のテレビ番組で細木数子とホリエモン
の対談がありました。同じ IT関連事業者として放
送と通信の融合について、私はどちらかというと細
木さんの意見に賛同しております。一つのインフラ
が急激に他のものに取って代わられるとは思えませ
ん。その変化は徐々にまた、その事業自体が形態を
変えながら起こっていくと考えます。どちらかがど
ちらかをすべて吸収することは、あり得ないと思い
ます。コンテンツに特化するとか、形態を変えて生
き残っていくはずです。また、一つの事業者がすべ
ての業界を呑みこんでしまうのもあり得ないと思い
ます。また、それは社会環境におけるすべての事業
の競争による受益者への利益の供与に支障が出て、
事業の発展と社会生活の進歩を阻むものだと考えま
す。アスベストの問題にしても、根底には大きなひ
とつの繫がったこれまでの社会構造の問題点がある
と考えます。

PR会報編集委員　井上法雄

○
○

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取千代 LC例会）

（鳥取 LC例会）

7R－ 1Zガバナー公式訪問合同例会

（鳥取中央 LC例会）

（岩美 LC・気高 LC・鳥取砂丘 LC例会）

第 896 回例会

クラブゴルフ

LSC第 248 回納涼例会


